



Polizeiinspektion Zentrale Dienste Sachsen-Anhalt

Hilflose Person in der Schleuse Trotha in Halle (Saale)

Am 17.06.2023 wird gegen 10:30 Uhr der Wasserschutzpolizeistation Halle eine bewusstlose Person im Schleusengraben der Schleuse Trotha durch das dortige Schleusenpersonal mitgeteilt.

Die Person war infolge einer Unterzuckerung bewusstlos geworden und in den Schleusengraben gerutscht.

Vor Ort konnten die Beamten der Wasserschutzpolizei Maßnahmen zur Erstversorgung treffen.

Nach dem Eintreffen des Rettungsdienstes wurde die Person durch diesen versorgt und kam wieder zu Bewusstsein.

Aufgrund des Höhenunterschiedes des Schleusengrabens, in welchen die Person gerutscht war, musste die Berufsfeuerwehr Halle (Saale) hinzugezogen werden.

Diese konnte mittels eines Schlauchbootes die Person bergen.

Der 21-jährige wurde vor Ort durch einen hinzugerufenen Notarzt untersucht und zur weiteren Beobachtung in das Krankenhaus verbracht.

Angehängte Dateien

[Polizeimeldung-004-2023-Person-in-Schleusengraben-Trotha.pdf](#)